

décédée à Ste-Louise, à l'âge de 87 ans, et inhumée dans cette paroisse vendredi, le 30 mai.

Elle était la mère de MM. les abbés Auguste Castonguay, curé de St-Damase, et J.-E.-Adalbert Castonguay, curé de N.-D. de Lourdes.

Nous recommandons aux prières de nos lecteurs l'âme de M. Ferdinand Montminy, époux de dame Marie Caux, décédé à l'Hôtel-Dieu de Québec, samedi matin, le 21 mai, et inhumé le 2 juin à St-Narcisse de Lotbinière.

Le défunt était le père de M. l'abbé G. Montminy, du Collège de Lévis, et des RR. Sœurs Ste-Julie et Marie du Bon Secours, de l'Hôtel-Dieu de Québec.

Nous recommandons aussi aux prières de nos lecteurs, l'âme de M. Nap. Bilodeau, décédé lundi, le 2 juin, à St-Camilie de Bellechasse, à l'âge de 79 ans. Le défunt était le père de M. l'abbé T. Bilodeau, curé de St-Camille.

Décès d'une personne de bien. — Lundi matin, le 2 juin, est décédée à l'âge de 78 ans, lady Jet³, née Berthe Laflamme, épouse de sir Louis Jetté, ancien lieutenant-gouverneur de la province de Québec.

Mère de famille exemplaire, femme d'œuvres au zèle inlassable, aussi dévouée que modeste, compagne admirable de son époux distingué, et toujours à la hauteur des brillantes situations où elle fut appelée à monter avec lui, Lady Jetté, non seulement se montra partout de noble race, mais elle sut exercer constamment l'influence salutaire qui émane d'une chrétienne irréprochable.

La défunte était la mère du R. Père Jetté, S.J.

FEU L'ABBÉ J. E.-BRETON

Le 16 mai dernier, est décédé au couvent de St-Côme, Beauce, où il était retiré, l'abbé Joseph Élie-Breton, dans la soixante-dixième année de son âge et la quarantième de son sacerdoce.

La vie de cet humble prêtre fut toute de dévouement au salut des âmes qui lui avaient été confiées, comme au bien temporel de ses paroissiens. Ce fut aussi une vie d'un travail humble, mais inlassable et persévérant.

Il naquit à St-Lazare de Bellechasse, le 11 janvier 1850, de parents très honnêtes, mais pauvres ; et ses premières années furent un peu pénibles. Il aimait à se rappeler et à raconter qu'il avait bien failli être brûlé vif, lors de l'incendie de la maison de son père, alors qu'un de ses frères plus jeune avait péri.